

Cae 'pollera' con migrante oculto en auto

Mujer ciudadana estadounidense fue arrestada en un punto de revisión de la Border Patrol; enfrenta hasta 10 años de prisión

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

DEL RÍO, TEXAS. - Una ciudadana americana fue

detenida en el "Check Point" de la Border Patrol en Eagle Pass, tras ser sorprendida transportando a un indocumentado oculto

en su vehículo particular con la intención de llevarlo al interior del estado.

De acuerdo con el reporte, la mujer conducía un auto compacto y, al llegar al punto de inspección, los agentes detectaron a una persona escondida en el asiento posterior bajo una manta. Ambos fueron

arrestados de inmediato.

La conductora será procesada por tráfico de personas y podría alcanzar una condena de hasta diez años de prisión. En tanto, el indocumentado enfrentará cargos por entrada ilegal y el pago de una multa conforme a la nueva legislación migratoria vigente.



LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Domingo 28 de Septiembre de 2025

Año XXXVIII No. 13,979
Piedras Negras, Coahuila

EN GANADO

Refuerza Coahuila blindaje contra gusano barrenador



Coahuila se posicionó no solo en verde en el semáforo de deuda, sino también en el primer lugar nacional en disciplina financiera, de acuerdo con el mismo análisis.

DE LA SHYCP

Lidera Coahuila en recaudación

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Por primera vez en su historia, Coahuila fue calificado en color verde dentro del semáforo de alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), lo que indica un nivel sostenible de endeudamiento, informó el Administrador Fiscal del estado, José María Morales Padilla.

Este avance marca un cambio significativo para la entidad, que durante años se mantuvo en los niveles de riesgo alto (rojo) o riesgo medio (naranja), reflejando una situación financiera comprometida.

El funcionario señaló que este logro es resultado de la disciplina financiera y el manejo responsable de los recursos públicos durante el arranque de la actual administración estatal: "Hoy el Estado está en verde. Es un hecho

histórico que demuestra la confianza que hemos recuperado y la solidez de nuestras finanzas públicas", expresó Morales Padilla.

Detalló que la mejora en la calificación fue anunciada durante la más reciente Reunión Permanente de Funcionarios Fiscales, celebrada en Puebla, donde la SHCP evaluó la situación económica y financiera de todas las entidades federativas.

Coahuila se posicionó no solo en verde en el semáforo de deuda, sino también en el primer lugar nacional en disciplina financiera, de acuerdo con el mismo análisis.

Morales Padilla explicó que esta nueva calificación abre la posibilidad de acceder a mejores condiciones crediticias y financiamientos más favorables, lo cual es clave para fortalecer los proyectos de infraestructura, servicios y desarrollo económico del estado.

LOCAL / PÁG. 2

El Estado subió de nivel sanitario tras inspecciones y trabajo conjunto con ganaderos y SENASICA

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Para mantener al Estado libre de casos de gusano barrenador, el Gobierno de Coahuila reforzó las inspecciones al ganado que ingresa desde otras entidades, informó el secretario de Desarrollo Rural, Jesús María Montemayor Garza.

El funcionario señaló que, tras la detección de



Tras la detección de un caso en Nuevo León, se intensificaron los filtros en accesos carreteros de municipios como Hidalgo, Juárez, Candela, Saltillo y Torreón, en coordinación con productores locales y el SENASICA.

un caso en Nuevo León, se intensificaron los filtros en accesos carreteros de

municipios como Hidalgo, Juárez, Candela, Saltillo y Torreón, en coordinación

con productores locales y el SENASICA.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



LOCAL / PÁG. 2

Impulsa DIF cultura de paz en las escuelas

Inauguran Centros de paz en planteles educativos y entrega constancias a estudiantes impulsores de paz



Largas filas en el Mall de Eagle Pass para tramitar el permiso I-94 antes de que suba su costo a 30 dólares.

que aprovecharon los últimos días de la tarifa reducida.

De acuerdo con Mavy Segura, supervisora y encargada del módulo de CBP ubi-

cado en el Mall de las Águilas, tan solo el jueves se emitieron 3 mil formularios; entre viernes y sábado, otros 2 mil.

LOCAL / PÁG. 2

TRAS DESAPARICIÓN VOLUNTARIA DE ALUMNA

Reforzarán protocolos de cuidado a alumnos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Luego de que esta semana se activara un Protocolo Alba por la desaparición de Melany Sherlyn, una menor de 13 años de edad vista por última vez en el Colegio María Álvarez de Rodríguez, en Saltillo, la Fiscalía General de Coahuila informó que la adolescente fue localizada horas más tarde en la Alameda Zaragoza, tras haberse ausentado del plantel por decisión propia.

Ante los hechos, el Secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn, aseguró que la dependencia trabaja intensamente en programas dirigidos a fortalecer la salud mental de los estudiantes y prevenir riesgos escolares, como



El secretario de Educación en Coahuila, Emanuel Garza Fishburn.

en este caso.

"En la Secretaría de Educación contamos con protocolos para la prevención y atención de riesgos escolares, que se activan ante situaciones como ésta, y permiten dar una respuesta pronta y oportuna", afirmó el funcionario.

LOCAL / PÁG. 2

POR ALZA EN COSTO DE PERMISOS

Abarrotan módulo de CBP en Eagle Pass

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - Desde el jueves hasta el sábado, el Departamento de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) tramitó al menos 5 mil permisos

temporales I-94 para ingresar más allá de la franja fronteriza, previo al incremento en su costo.

El documento, que aún se otorga por 6 dólares, aumentará a 30 a partir del lunes, lo que provocó una alta afluencia de solicitantes, principalmente mexicanos,

